学校だより

わおと

横浜市立大鳥小学校

平成30年7月2日

7月号

【大鳥小学校Webページ】

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/ohtori/

学校教育目標

はばたく子

T 2 3 1 - 0 8 0 6

中区本牧町1-251

学校長 山本浩之

TEL 621-7700

◆やさしい子 ◆たくましい子 ◆かしこい子



命を守る

学校長 山本浩之

うっとうしい天気が多かった6月でしたが、月末は晴れ間が多くみられ水泳学習を行 うことができました。プールに入るとそれだけで気持ちが良いのか、笑顔がたくさん見 られました。しかし、水に対して恐怖心をもっている子もいますので、指導を重ねなが ら少しでもその怖さをなくしていきたいと思います。6月でありながら6年生は、卒業 アルバム用の写真撮影が始まりました。本校の個人写真は、お気に入りのものと一緒に 撮影します。昔は、グローブやボールなどが多かったのですが、今は多岐にわたってい て、楽器、ラケット、ユニフォーム、ぬいぐるみなどいろいろなものがありました。今 の時代の子どもたちの興味関心の広がりはすごいと改めて感じました。



6/15(金) 学校保健委員会

「寝早起きをすると・・・」保健委員会では、自分が調べ たいことを元にグループを作り、分担して発表しました。

6月15日に4年生以上のクラス代表、保 健委員、各委員会の委員長、そして保護者の 代表の方に参加して頂き学校保健委員会を開 きました。今年のテーマは、「朝の過ごし方 を整えて、一日を元気に過ごそう」です。子 どもたちの様子を見ていると、朝から元気が なく、一日中なんとなく過ごしている子が少 し増えている気がします。そこで、起床、朝 食、歯みがき、排便、登校の五つの項目の時 刻を一定にして、規則正しい生活リズムの定 着を図ることで、元気に一日が生活できるの ではないかと考え、『グットモーニング5』 という取組をすることになりました。6月下 旬に1回目の取組をしました。これからも定

期的に続けていこうと思っています。子どもたちが自ら規則正しい生活ができるように ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

(次頁へ)

(前頁より)

≪学校保健委員会に参加しての感想≫

- ・子どもたちが発表を工夫していて、わかりやすく楽しい説明だったのでとてもよかったです。子どもたちだけでなく親もしっかり睡眠、食事等を心がけて親子で心も体も元気に過ごせるようにしたいです。 (保護者)
- ・朝寝坊をしてしまうと、ばたばたとしてしまうので、朝の時間に余裕をもち、 ちゃんと朝ご飯を食べられるようにしたいです。そして、朝ばたばたする時間 を楽しい朝に変えていきたいです。(児童)

6月18日の大阪府北部地震で4年生の尊い命が奪われてしまいました。学校のプールを囲っているブロックが崩れたことが原因なので、すぐに本校でもブロックの点検をしましたが、問題ありませんでした。通学路については、校外委員の方にも調査をしてもらっています。今回のように登校中において、地震が起きた場合は、安全を確認したとで壁から離れることと、地震がおさまった後は、自宅か、学校か近い方に逃げることを朝会で話をしました。もし、自宅に保護者の方がいない場合は、基本学校に避難をるということになりますので各家庭でお子さんと確認しておいてください。(帰宅した場合には、子どもの所在を確認したいので、できるだけ早く学校に連絡をお願いします。)今年度の総合防災訓練(8月31日実施)は、毎年行っている引取りのメール配信と共に子どもの安否確認メールも送ります。安否確認メールは、自分の子どもがどこにいるのかを確認するメールです。いくつかの選択肢がありますので(たとえば一子どもは学校にいる。子どもは自宅にいる。など)そこをチェックして返信してください。引取り訓練、安否確認訓練とも大切な訓練ですので、ぜひご協力お願いします。



6/22(金) 平成29年度 スクールゾーン対策協議会 5/2のスクールゾーンパトロールや日頃目にしている 危険箇所について対策が協議されました。

6月22日にスクールゾーン対策協議会が開かました。5月上旬に交外委員と先生がらちにでいて、1000年の日間では、1000年の日間

もうすぐ夏休みです。その前に、6年生は子浦宿泊体験学習に行きます。「One by one Shining Fes.」のめあてのもと、思い出に残る宿泊体験学習を創り上げています。カッター新記録は果たして出るのでしょうか。今から楽しみです。夏休みは、生活の場が学校から家庭へ戻ることになります。「体験したことはなかなか忘れない」といいますので、いろいろな体験をして素敵な夏休みにしてください。